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  以下為民政事務局局長何志平今日（十一月二十四日）於粵劇發

展諮詢委員會舉辦的粵劇發展交流會上的致辭全文：  
 
周振基主席、陳劍聲主席、各位粵劇界朋友﹕  
 
  今天我很高興再次與粵劇界的朋友交流。業界熱烈參與交流會顯

示大家都非常支持本港的粵劇發展。近幾月，我獲邀參與了不少粵劇

曲藝團體的成立典禮，更欣悉粵劇界人士自發成立粵劇基金。對於業

界及社會團體熱心推動粵劇發展，我藉此機會向各位致謝。  
 
  政府一直十分重視粵劇這門最具特色的本土文化藝術，行政攭 x
曾與香港八和會館代表會面，討論粵劇演出場地及成立香港粵劇團的

問題。本人亦於八月，與會館代表再次會面，跟進有關事宜。我在此

感謝香港八和會館主席陳劍聲女士及其他理事積極反映業界訴求，並

提出新的建議，致力推動本土粵劇的承傳。在剛發表的施政報告中，

特首提出「特別着重保存及發展粵劇這門本土傳統藝術」及「重整各

現有演藝場地的用途，以及物色和發展新場地以解決場地不足的問

題」。在未來的日子裏，民政事務局將落實執行有關的政策。  
 
  最後，我要感謝粵劇發展諮詢委員會主席周振基博士和各成員，

為協助粵劇發展付出不少努力。我知道今天粵劇發展諮詢委員會希望

就成立青年實驗粵劇團、保存粵劇藝術，以及粵劇場地支援等事宜，

徵詢大家的意見。以下時間，我和我的同事會細心聆聽大家的意見。

會後，我們將與粵劇發展諮詢委員會共同整合各方意見，再提出具體

方案，以期建構有助粵劇發展的環境。  
 
  多謝各位。  
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